

宝島フェスとは・・・

今回、宝島フェスを楽しんでくださる方を募集しています。

親子のイベントと言ってますが、本当は子どもの自殺防止、いじめ防止、不登校防止の役目 を担っています。

具体的に言うと、内容は手を使うワークショップが中心で、ご両親がカップルになるような ことを期待してます。

子どもが夢中になって遊ぶ姿を親は写真に撮りたいと思うでしょう。 でも、撮ったあと、スマホの中に眠ってしまいがちです。 その写真データのうち1枚を家族で話し合って選び、会場内でプリントアウトしてしまいます。 それだけじゃなくて、それをフォトフレームに入れて、シール等で飾りつける。

出来上がったフォトフレームを受付で提供した紙袋に入れて、持ち帰る。 その日の夜は、 フォトフレームを中心にして、親子の会話、夫婦の会話が花開くことでしょう。

要は、夫婦の会話、親子の会話をしていると、思春期を迎えた子どもの相談を受ける体制が整うということです。

宝島フェスの参加対象は小学生と未満児です。 思春期を迎える前のお子さんにとって、夫婦仲良く会話していることが大切だと思います。

このイベントを開催する前は、セミナーで「夫婦の会話が大切ですよ」と言ってました。 しかし、特にお父さんが積極的に参加してこなかった。「会話をしなさい」ではなく、 「会話をしたくなる雰囲気」が大事なのです。 その雰囲気を盛り上げるため、出店者の条件は極力よくして

います。 出店者の中には、毎回参加される方も多いです。 そしてスタッフの皆さんにお願いしていることは「楽しんでください。」です。

今回、宝島フェスを楽しんでいただけるスタッフの方を募集します。

参加申し込みは こちら

